
令和４年第４回  飛騨市議会定例会９月議会 質疑・一般質問 発言者一覧表

№ 質  問  者 備　考

１

① 株式会社飛騨の森でクマは踊る設立の具体的な成果について

② 飛騨市広葉樹活用推進コンソーシアム設立の具体的な成果について

③ 中長期的視点による広葉樹の育成について

④ 小規模森林整備の促進について

⑤ 「広葉樹のまちづくり」のさらなる推進に向けた市のビジョンについて

２

① 市有財産の利活用と整理について

② 施設の有効利活用について（香愛ローズガーデン）

③ 西忍スポーツ公園の再整備について

3

① 基礎的条件の厳しい集落対策の助成制度の創設等について

４

① 海洋ごみ対策について

１

① 今後事務局、消防署や消防団等防災に関する団体との連携をどのようにしていくのか

② 赤ちゃん防災リーダー研修会について、市の考えは

③ 地区に１人ぐらいの防災士が必要と思うが市の考えは

④ 今後の活動などで運営資金等が必要になると思うが、市の考えは

⑤ 各地区、地域での避難所の設営、運営、防災計画が必要になると思うが、現在での市の考えは

⑥ 防災士を区の防災相談員として役員にしてもらうことはできないか、市の考えは

１

① 肥料価格高騰支援について

② 農業支援のモデル地区の成果と今後の取り組みについて

③ 家庭菜園の推進について

④ 今後の農業の方向性について

２ デジタル教科書について

① タブレット活用の現状および効果について

② 児童生徒の健康への影響について

③ いじめの助長や依存について

1

① 内部統制制度の評価について

② 情報共有と類似事案防止について

③ 業務システムの自動化

④ 内部統制に関する評価の公表について

２

① 働き方改革の実現に向けた取り組みの中間点における評価と今後の課題について

② 働き方改革の実現に向けた取り組みの一つの柱であるテレワークについて

1

① 全体的な考え方は

② 公共施設の方向性について

③ 火災跡地の活用と医師住宅と看護師住宅について

2

① 特別教室に設置する方向になった理由は

② 山之村小中学校に設置は

3

① 施設の耐久性は大丈夫か

4

① 対応コンビニなどがない地区への対策は

5 前川　文博

１４日
（水）

午後

太陽光発電設備の調査検討について

住民票コンビニ交付の導入について

令和５年　新年度予算について

小中学校特別教室などのエアコン設備について

１４日
（水）

午後

3 小笠原美保子

内部統制制度について

働き方の実現に向けた取り組みについて

農業振興について

1 水上　雅廣

飛騨市防災士会について

4 德島　純次

市有財産の整理について

基礎的条件の厳しい集落への支援について

環境を通じた広域連携について

１４日
（水）

午前

質     問     事     項

広葉樹のまちづくりの具体的成果と今後のビジョンについて

１４日
（水）

午後

2 井端　浩二

１４日
（水）

午前
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

１

① ふるさと納税の仕組みと、すでに取り組まれている２つの事業の現状について

② 現在の応募状況と応募者があれば、どのような社会課題の解決を取り組みも行う計画となっているのか

③ 事業の進捗等について事業者と情報は共有されているのか

２

① 現在の看護師住宅の状況と再整備の必要性について

② 看護師住宅の住居環境整備に対する進捗状況と課題について

③ 火災跡地に残る１棟の撤去について、どのように考えられているか

１

① 農業集落地域の市道の除草について

② 市街地近郊の市道の除草について

③ 一級河川宮川の堤防の除草ついて

④ 環境省指定特定外来生物の駆除について

２ デジタル田園都市国家構想推進交付金の活用ついて

① シビックプライド醸成の取り組みについて

１

① 不登校児童生徒の学ぶ機会の提供について

② 支援の必要な子どもたちへの指導について

③ 小中学校特別教室のエアコン整備について

２

① ごみ出し支援アプリの活用について

② 施設見学について

③ ごみ袋の記名について

④ 第３次環境基本計画の進捗について

1

① 深洞湿原の利活用について

② 天蓋山登山ルート開拓について

③ 冬の山之村観光事業について

④ 山之村の新規事業について

⑤ 山之村の牧場キャンプ場新設

2

① ICT導入で教員の負担状況について

② 市内教職員の時間外労働について

③ 部活の地域移行について

１

① 課題解決型まちづくりの考え方について

② 児童生徒の登下校時の安全と教職員の働き方について

③ 市内道路の草刈り等の対応について

１

２

① 飛騨市が抱える当面の社会課題は何かうかがう

② 防災のためのドローン活用がもっとも急がれると考えるがいかがか

3

４

リサイクル意識の向上について

谷口　敬信

環境整備について

10 高原　邦子

8 住田　清美

魅力あるまちづくりにはどうすればよいのか

飛騨市にもペットの火葬場を

河合・宮川町民の命とくらしを守るため、早急に国道３６０号線の交通安全対策を

籠山　恵美子

１５日
（木）

午後

「国葬」について、飛騨市に原則的な対応を求める

学校教員の勤務状態と課題

9 上ケ吹　豊孝

11

１５日
（木）

午後

１５日
（木）

午後

１５日
（木）

午前

6 葛谷　寛德

１４日
（水）

午後

ふるさと納税を活用した、ソーシャルビジネス創出への支援について

7

教育の環境整備について

１５日
（木）

午前

デジタル田園都市国家構想をどう活用するのか

山之村地区の観光利活用について

船津火災跡地の活用について
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１

① ふるさと納税を東京の民間事業者に使う理由とその経緯について

② 保護猫シェルターにふるさと納税2億5,000万円の使い道は

③ 株式会社ネコリパブリックと飛騨市での事業見通しについて

④ 猫と同様に犬の事業も飛騨市のソーシャルビジネスにしたら

２

① 飛騨産直市そやなについて

② 道の駅アルプ飛騨古川について

③ 朝開町の旧地場産市場ひだの建物と跡地利用について

3

① 神岡町山之村コースについて

② 古川町まちなかコースについて

③ 河合町小鷹狩城コースについて

④ 宮川町種蔵コースについて

飛騨市に新たなノルディックコースとクアオルトコースを

12 野村　勝憲

６月まちなかにオープンした保護猫シェルターについて

飛騨市玄関口の活性化について １５日
（木）

午後
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